
MESSAGE COURRIEL POUR LE COMITÉ PLATEAUX VERTS juin 2021 

 

NOUVELLES ET SUIVIS EN CES TEMPS OCCUPÉS 

 

Bonjour à tous et toutes et bienvenue aux nouveaux.  

Puisque vous êtes très occupés en ce moment, nous avons décidé Ariane, Marion et moi, de 
reporter la réunion « Plateaux verts » et de plutôt vous écrire un message pour vous tenir au 
courant des suivis et des nouvelles. Pour la prochaine rencontre, nous lancerons prochainement 
un sondage sur notre page Facebook afin de savoir quel moment est le plus propice pour vous.  

Restez donc à l'affût des prochaines publications et n’hésitez pas à nous contacter si vous avez 
des questions.  

Francesca, Marion et Ariane 

 

CQEER : www.evenementecoreponsable.com 

Prix Vivats : Il est possible de soumettre la candidature d’une production pour recevoir un prix 
Vivat en novembre. Normalement ces prix sont décernés à l’événementiel mais ils ont décidé 
d’accueillir les tournages, le temps que le milieu se dote de ses reconnaissances propres. 
https://lesvivats.org/lancement2021 

 

Une prochaine rencontre avec notre partenaire CQEER est prévue en juillet pour les suivis. Nous 
avons évoqué la possibilité de planifier une rencontre entre partenaires verts.  

 

QUÉBEC-CINÉMA 

Prix Iris vert : pas encore voté au CA de Québec-Cinéma. Je suis déçue et je dois clarifier la 
situation (Francesca).  

 

BCTQ : www.ontournevert.com 

Accréditations : Il y a eu seulement 2 demandes et la directrice du CQEER se demande comment 
mousser la participation des prods. SVP partagez vos idées!  

La ville de Montréal défraie les coûts de 2 accompagnements de plateaux verts par le CQEER. 

La ville de Montréal est en train d’élaborer un projet pour rendre plus accessible le compost et 
le recyclage pour les plateaux de tournage. 

 

http://www.evenementecoreponsable.com/
https://lesvivats.org/lancement2021
http://www.ontournevert.com/


 

AQTIS 514 IATSE 

Cendriers : Il y a un retard de livraison pour nos cendriers récupérateurs de mégots. Comme 
dans plusieurs industries, les matériaux et la main d’œuvre manquent. Toutefois, l’organisme 
partenaire Mégot-zéro a offert un prêt pour la production Chien blanc. L’annonce du partenariat 
à tous nos membres sera faite dès que nous les aurons mais l’article, l’initiative du mois pourra 
être fait la semaine prochaine et servir comme « teaser », car nous comptons faire une photo 
avec Stéphane Doyon en fin de semaine. 

 

Politiques Plateaux verts pour les départements : pas encore présentée aux CE, les 
départements sont très occupés avec la fusion des critères.  

 

Campagne Initiative du mois et les Saviez-vous que : besoin de renfort. Très appréciée par nos 
partenaires verts de Mtl.  

 

Questions politiques : Notre président a rencontré Sophie Brochu, la PDG d’Hydro-Québec. Elle 
s’est montrée intéressée à contribuer aux Plateaux verts et à l’établissement d’infrastructures 
les facilitant en collaboration avec le BCTQ. Elle donnerait probablement un webinaire pour les 
membres du comité Plateaux verts et Solidarité féminine afin de discuter des enjeux qui nous 
préoccupent et d’encourager les femmes à accéder à des postes de chef. Vous êtes invités à me 
soumettre vos questions en vue de la préparation de cette rencontre. Nous songeons à 
proposer la rencontre avec madame Brochu à tous nos membres intéressés par ces sujets mais 
la confirmation n’a pas encore été faite.  

La politique, le guide et la campagne mentionnée à la dernière rencontre : pas débutés. 

Nos demandes de budgets ont été acceptées. 

 

NOUVELLES : 

Politique Radio-Canada a annoncé qu’ils adoptaient un plan On passe au vert, qu’ils désirent en 
dépasser les cibles et mobiliser les Canadiens et les employés à bâtir un diffuseur réellement 
écoresponsable incluant les productions internes et externes. 

Site-cbc.radio-canada.ca 

 

Une formation pour organiser et planifier les plateaux verts et pour réaliser le calcul du bilan 
carbone est en préparation en ce moment à l’INIS. Ils pensent l’offrir en décembre.  

 


